

## Necesidades de Lebu

El aniversario 162 de la fundación de Lebu, capital de la provincia de Arauco, es una buena instancia para reflexionar sobre su futuro. Es imperativo abordar la necesidad de un hospital de mediana complejidad para nuestra comuna. Aunque ha habido promesas y presentaciones de diseños, hasta el momento solo hemos recibido respuestas superficiales de las autoridades, sin un avance concreto en la materialización de este proyecto esencial para los lebulenses. Asimismo, la situación de nuestra pesca artesanal es preocupante, dado que por años se ha

buscado mejorar sus condiciones de trabajo, pero hasta ahora no han existido avances legislativos en cuanto a la normativa sobre la protección social de este tipo de trabajadores. El único instrumento de protección social con la que cuentan nuestros pescadores es un seguro de accidentes, que es insuficiente y limitado.

**SEBASTIÁN GARCÍAS**